

## L'Apur fête ses 50 ans

L'Apur fête ce weekend ses 50 ans. L'occasion de revenir sur son rôle dans l'analyse de la transformation de Paris et de la Métropole du Grand Paris, à travers un cycle de conférences et une exposition en ligne comportant plus de 15 000 pages numérisées.

Depuis 1967, l'Apur accompagne les politiques publiques et relève les défis de Paris et du Grand Paris. L'Apur a pour missions de documenter, analyser et développer des stratégies prospectives concernant les évolutions urbaines et sociétales à Paris et dans la Métropole du Grand Paris.

Outil au service des politiques publiques d'aménagement et de développement aux échelles parisiennes et métropolitaines, il est aussi un éclaireur dans la mise en place de la métropole du Grand Paris autour des compétences de la métropole telles que définies dans le texte de la loi Maptam. L'Apur, c'est également une plateforme d'échange, de diffusion et de construction communes auprès de tous les acteurs de Paris et de la Métropole du Grand Paris (syndicats techniques, établissements publics, collectivités et citoyens).

Ses missions sont déclinées chaque année par l'adoption en assemblée générale d'un programme de travail détaillant l'ensemble des études, observatoires et traitement de données que l'Apur est chargé de réaliser et de porter à la connaissance de ses administrateurs et du public.

A l'occasion de ses 50 ans, l'Apur lance une exposition en ligne « S'imaginer Paris et le Grand Paris », qui retrace 50 ans d'histoire urbaine à travers 5 périodes, 300 documents et 15 000 pages numérisées.

A partir de 50 études emblématiques, cette exposition illustre l'ampleur du chemin parcouru. D'une vision urbaine qui privilégie la rénovation, de la construction des bases de données et des outils cartographiques permettant le partage de la connaissance, de l'engagement en faveur du partage de l'espace public et des mobilités douces jusqu'aux travaux révélant les ressources cachées de la ville invisible, les données, cartes et études produits par l'Atelier tracent des chemins de transformations possibles de la ville, inscrits dans l'histoire et ouverts au monde qui change.

Chaque étude présentée donne accès à une bibliothèque plus vaste à la disposition de celles et ceux qui souhaitent en savoir plus. Ce sont au total plus de 300 documents et 15 000 pages qui ont été numérisés pour réaliser cette exposition qui sera enrichie chaque année de nouveaux travaux.

Plus d'informations: <a href="http://50ans.apur.org/">http://50ans.apur.org/</a>

Vous trouverez le programme détaillé des conférences en cliquant sur ce lien.

Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire de Paris en charge de l'urbanisme, de l'architecture, des projets du Grand Paris, du développement économique et de l'attractivité, interviendra samedi matin à 10h au Pavillon de l'Arsenal pour la conférence « 2024/2067 - L'avenir métropolitain ».

## Contact presse :

Ville de Paris : Chloé Humpich / <a href="mailto:presse@paris.fr">presse@paris.fr</a> / 01.42.76.69.23